

Des petites pousses à Hong Kong

Tak Sun organise des cours de catéchisme pour ses élèves

17/05/2001

C'est dimanche. Il n'est pas loin de dix heures du matin. Emmanuel, Charles et Louis ont une brève réunion dans une des salles de Tak Sun pour affiner les détails du cours de catéchisme qu'ils vont donner. Les trois participent aux activités de Granite Study Centre, un centre culturel qui s'adresse à des étudiants universitaires et à des jeunes

professionnels. Une de ces activités consiste précisément à collaborer à des cours de catéchisme organisés par Tak Sun Primary School pour ses élèves.

Tak Sun a environ 1 200 élèves en éducation primaire. Chaque année, au début de l'année académique, ils sont invités à assister à des classes de catéchisme appelées « Little Sprouts » (petites pousses), qui ont lieu le dimanche matin. La majorité des enfants qui s'inscrivent sont catholiques, mais il y a aussi un bon nombre d'élèves non catholiques qui, avec la permission de leurs parents, assistent à ces classes. Seulement 4,1 % des 6 millions d'habitants de Hong Kong sont catholiques.

Dans cette ville, les parents accordent une très grande importance à l'éducation de leurs enfants, et l'éducation religieuse ne fait pas exception à la règle. Pour

cette raison, il n'est pas rare que les parents finissent par s'intéresser directement à ce que leurs enfants sont en train d'apprendre en classe, et même par décider de suivre aussi quelques sessions de catéchisme : à cette fin, quelques leçons sont organisées spécialement pour eux dans l'école, à la même heure que les classes pour leurs enfants. Quelques parents se sont convertis à la suite de ces classes. Lors de la Pâque de l'année 2000 par exemple, un enfant et sa mère ont reçu le baptême pendant la même cérémonie.

Cette année, près de 120 enfants, catholiques ou non, assistent à « Little Sprouts ». Ho Chu Hin, 8 ans, et Chan Lok Shun, 11 ans, seront reçus dans l'Église Catholique à Pâque, en compagnie d'un élève d'une école voisine qui assiste aussi aux classes de catéchisme de Tak Sun.

Parmi les catéchistes, quelques-uns proviennent de familles catholiques, mais beaucoup sont des convertis. Emmanuel, Charles et Louis ont en commun le fait de s'être convertis pendant leurs études universitaires : Emmanuel à Hong Kong où il s'est diplômé en sciences de l'environnement ; Charles en Australie ; Louis, en Angleterre, où il a suivi des études de génie mécanique à la London University.

Les classes de catéchisme se terminent à 11 heures. Après, les catéchistes assistent avec leurs élèves à la sainte messe dans la chapelle de la Sainte Famille ou dans le hall du collège. À la fin, vers midi, il y a toujours un peu de temps pour converser avec quelques parents. Avant de partir, les catéchistes se réunissent de nouveau pour la préparation des cours de la semaine suivante.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/des-petites-
pousses-a-hong-kong/](https://opusdei.org/fr-ci/article/des-petites-pousses-a-hong-kong/) (10/02/2026)